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Livre-se das dores na coluna com
tratamento inovador e sem cirurgia

De acordo com o Ministério da Previdência 
Social, a hérnia de disco foi a principal causa de 
afastamento do trabalho em 2023, seguida por 
dores lombares. Esses problemas muitas vezes 
são resultado de maus hábitos como má pos-
tura, sedentarismo e outros fatores que contri-
buem para o desgaste da coluna. Esse desgaste 
pode levar ao desenvolvimento de hérnias dis-
cais, especialmente nas regiões lombar e cervi-
cal, onde as vértebras suportam maior carga e 
movimento. A hérnia de disco pode causar do-
res intensas, irradiando para as pernas ou bra-
ços, dependendo da região afetada.

FRANQUIA DOUTOR HÉRNIA - A Franquia 
Doutor Hérnia se especializou exclusivamente 
no tratamento e prevenção da hérnia de disco, 
dores no nervo ciático e patologias na coluna 
vertebral sem cirurgia. E para isso, aliou expe-
riência clínica e acadêmica de dois grandes 
profissionais: os fisioterapeutas André Pêgas 
de Oliveira e Laudelino Risso, com mais de 
46 anos de experiência, para desenvolver 11 
protocolos de atendimento. Técnicas apren-
didas nas melhores universidades do mundo: 
Harvard Medical School, Hospital Beth Israel, 
Hospital de Mass General de Massachusetts, 
Escola Italiana de Fáscias, Escola de Osteopa-
tia de Madrid, dentre outras.

O TRATAMENTO - Para cuidar do problema 
sem intervenção cirúrgica, a franquia Doutor 
Hérnia desenvolveu tratamentos exclusivos 
que contemplam o ajuste mecânico gravitacio-
nal sobre o disco lesionado e gera uma descom-
pressão discal, aliviando os sintomas. 

Com uma avaliação mais detalhada, pode-
-se avaliar em qual tratamento o paciente se 
enquadra. Este tratamento tem duração de 
três meses, sendo duas vezes por semana. 
Ele abrange todas as fases do tratamento, 
desde o trabalho biomecânico até os exercí-
cios de fortalecimento. Utiliza os equipamen-
tos mais modernos disponíveis no mercado 
mundial para essa finalidade. Temos também, 
pacotes mais rápidos para outras patologias 
da coluna, em apenas 1 mês você estará livre 
das dores na coluna.

MONTES CLAROS AGORA TEM UMA NOVA 
UNIDADE DOUTOR HÉRNIA - Das 209 unidade 
unidades no Brasil, 1 nos Estados Unidos, a Fran-
quia conta com 28 unidades somente em Minas 
Gerais, e agora a cidade de Montes Claros, acaba 
de inaugurar uma nova Unidade Doutor Hérnia. 
Ambiente acolhedor, equipe altamente qualifi-
cada, a clínica está preparada para lhe atender e 
melhor, livrar você das dores na coluna.

“Para nós é motivo de muito orgulho, poder 
proporcionar aos moradores de Montes Claros, 
o que há de mais moderno no tratamento da 
hérnia de disco e patologias da coluna verte-
bral”, comemora o proprietário e gestor da uni-
dade Dr. Lucca Vinícius Maia.

“Só quem já sentiu ou sente a dor provoca-
da pela hérnia de disco, sabe o sofrimento que 
é. Durante muito tempo, as pessoas acredita-
ram que o diagnóstico de uma hérnia de disco, 
era a sentença para uma vida cheia de dores e 
limitações. Mas isso não é verdade. Cerca de 
90% dos portadores de hérnia de disco podem 

Aline Patiely (Secretária), Lucca (Gestor) e Dábia (Fisioterapeuta Responsável)
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Santé One: uma revolução
na saúde do Norte de Minas

Um grupo de visionários, preocupados com a estru-
tura de saúde local, está prestes a transformar a re-
gião do Norte de Minas com uma iniciativa grandiosa: 
o Santé One. A jornada começou em meados de 2021, 
com um meticuloso estudo de viabilidade conduzido 
pela consultoria especializada XVI FINANCE. Enfren-
tando inúmeros desafios, incluindo sete mudanças de 
localização, o projeto finalmente encontrou o terreno 
ideal para se concretizar.

Durante esse percurso, os sócios do Santé One busca-
ram inspiração em grandes nomes do mercado nacional, 
como Albert Einstein, Mater Dei, Rede D’Or e Sírio Liba-
nês, aprendendo lições valiosas sobre as dificuldades en-
frentadas no setor da saúde suplementar. Agora, com o 
terreno escolhido e etapas cruciais vencidas, como alva-
rás, projetos e demais documentações, o Santé One está 
pronto para se destacar e sair do papel.

O Santé One tem uma missão clara: ser referência 
em excelência na saúde e no atendimento, atendendo 
às demandas da região do Norte de Minas. A infraes-
trutura excepcional incluirá um bloco cirúrgico ultra-
moderno, CTI de última geração, laboratório, centro 
de imagens e diversas especialidades médicas. Será 
também o primeiro complexo da região a contar com 
um heliponto, estabelecendo um novo padrão na 
prestação de serviços de saúde.

A gestão desse empreendimento, considerada crucial 
para seu sucesso, será assessorada pela maior e mais re-
nomada equipe de gestão em saúde do país, a Consul-
toria Albert Einstein. Atendendo a todas as exigências 
técnicas e selecionada com rigor, essa parceria estraté-
gica agrega ao projeto os conhecimentos e boas práticas 
de um dos líderes e mais renomados players do setor. A 
viabilidade do Santé One depende diretamente dessa 
consultoria, garantindo que todas as etapas do projeto 
sejam executadas com a máxima eficiência e qualidade.

Os sócios, liderados pelo empresário Orlando Cunha, 
enfatizam a importância de oferecer um ambiente aco-
lhedor e profissional para médicos e profissionais da 
saúde. Cunha afirma: “O centro médico não pode ser um 
ambiente hostil, nem escravizar os profissionais; deve ser 
um local agradável e de muito respeito aos que estuda-
ram tanto e dedicaram suas vidas à profissão.”

O Santé One foi projetado para ser um local comple-
to, com pavimentos dedicados a serviços de cirurgia e 

internação, além de pavimentos com serviços de espe-
cialidades médicas. Isso proporcionará aos pacientes 
uma experiência única, permitindo que realizem todos 
os procedimentos necessários em um só lugar.

A Dra. Sofia Borges, otorrinolaringologista, ressal-
ta que, para o sucesso do Santé One ser garantido, ele 
precisará oferecer a mesma excelência encontrada nos 
grandes centros médicos, mas com um toque de proxi-
midade e cuidado que a região de Montes Claros merece.

Com previsão de conclusão em 2028 e início das obras 
ainda este ano, o Santé One representa não apenas um 
edifício imponente, mas uma nova era na saúde do Norte 
de Minas. Com uma área construída de mais de 23.000 
metros quadrados, o projeto contará com diversas faci-

lidades, como rooftop, área de descanso para médicos, 
restaurante, cafeteria, auditório e capela.

O Dr. Enilton Freitas, que está no último ano de 
Cirurgia Geral, dedica seu tempo e investimentos a 
melhorias para seus pacientes. Ele entende e afirma 
a importância de um centro médico com as conexões 
abrangentes do Santé One, que une a medicina do 
Norte de Minas ao resto do Brasil, focando no bem-es-
tar dos profissionais e dos pacientes.

Montes Claros e toda a região do Norte de Minas 
aguardam ansiosamente a concretização desta revo-
lução na saúde. O Santé One está prestes a se tornar 
um marco na história da região, oferecendo um novo 
padrão de cuidados médicos.

melhorar através de tratamentos conservado-
res especializados, ou seja, sem cirurgia e nós 
da Franquia Doutor Hérnia somos especialistas 
neste tratamento”, explica a fisioterapeuta res-
ponsável pela unidade de Montes Claros, Dra. 
Dábia Chaves de Souza.

“Tão importante quanto as pessoas cui-

darem da saúde da coluna, é que saibam que 
existe tratamento de qualidade e sem cirurgia. 
Seja para a prevenção ou para quando a lesão 
se agrava”, finaliza Dra. Dábia. Quer saber mais 
sobre o assunto? Agende uma consulta: Rua 
Doutor Mário Veloso, 420A | Melo | Montes Cla-
ros - Fone: (38) 99856-6206
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SILIO JADER
siliojader@gmail.com

O Banco Real havia contratado 
uma empresa estrangeira para 
ministrar um curso a diretores e 
chefes selecionados. Eu, que já 
desempenhava a função de Om-
budsman, subordinado ao presi-
dente do banco, fui incluído na 
turma. Alguns professores eram 
brasileiros e outros de países di-
ferentes, mas estes com ótima 
fluência em português, já que vi-
nham atuando no Brasil há algum 
tempo. Entre eles havia econo-
mistas, sociólogos, psicólogos, 
pedagogos e até especialistas em 
marketing. O grupo selecionado 
de alunos era muito influente na 
empresa, todos muito conhecidos 
entre si, na rede de agências e até 
referência de mercado, como eu, 
tendo em vista minha função. Fo-
mos instalados em um resort fora 
da capital e lá ficamos por quatro 

Para que nós nascemos
semanas, cumprindo uma árdua 
jornada de aulas diárias, cerca de 
oito horas, mas que entrava pela 
noite adentro face à execução de 
trabalhos geralmente em grupo.

Durante minhas atividades 
como bancário – 50 anos – par-
ticipei de grande quantidade de 
cursos, seminários, palestras, in-
ternos e externos. Avaliei, entre-
tanto, o presente como um dos 
melhores de todos. Fomos sub-
metidos a práticas consideradas 
moderníssimas, na época, sobre 
os mais variados temas, inclusive 
a ciência de viver desconectada 
das fantasias da autoajuda. No úl-
timo momento de um exaustivo 
dia de aula, fomos orientados no 
sentido de nos organizarmos, em 
grupos, para à noite debatermos 
e respondermos, para apresen-
tar no dia seguinte, a pergunta: 
Para que nós nascemos? Surpre-
endido pela pergunta, que jul-
guei “sem pé nem cabeça”, con-
cluí que não precisava de debate 
nenhum. A resposta era, a meu 
ver, óbvia: “não sabemos, ora!”

Reunidos à noite, éramos cinco 
em cada grupo, depois do jantar, 
fiquei mais surpreendido ainda. 
Eu não sabia, mas os demais do 
meu grupo sabiam! No dia se-
guinte, na apresentação, vi, com 
perplexidade, que todos os ou-
tros grupos também sabiam. O 
único de toda aquela gente que 
não sabia era eu. Aí começou a 

“chover besteiras”, na minha vi-
são. Um disse que nascemos para 
fazer o bem, outro para servir – 
bem, esta não é propriamente 
uma “besteira”, lembrei-me do 
“quem não vive para servir não 
serve para viver”, que Gandhi 
teria dito – o outro para amar o 
próximo, outro para procriar, até 
que, aos olhos atentos dos qua-
tro professores daquele dia, apa-
receu um sabidinho que pediu a 
palavra para dizer que o grupo 
dele concluiu que nós nascemos 
para ser felizes. Alguns segundos 
e a plateia explodiu em aplau-
sos, capitaneados pelos profes-
sores. Claro que não aplaudi. In-
crédulo, pensei: de onde tiraram 
isso? Pensei: da Bíblia? Não pode 
ser, ou pode, refleti. Então per-
guntei: como chegaram a essa 
conclusão? Apesar do contorcio-
nismo, não explicaram nem con-
venceram. Possivelmente algum 
filósofo, daqueles “meditativos”, 
tibetano, hindu ou de qualquer 
outro lugar teria difundido a pre-
missa, duvidosa, a meu ver. Não 
me contive e soltei o petardo: 
Por que não para ser infelizes? Al-
guns segundos e identifiquei no 
olhar dos presentes a expressão 
silenciosa e surpresa que visivel-
mente me taxava de pouco inte-
ligente. Inconformado, provoquei 
os professores que trataram de 
me provar por a + b que eu estava 
equivocado. Invocaram inúmeras 

razões. Recorreram a filósofos, 
religiões, sociólogos e, para coro-
ar, mencionaram até os famosos 
arautos da autoajuda. Desisti, con-
cordei de mentirinha e esqueci o 
assunto, naquele momento, mas 
de vez em quando ele voltava a 
me fustigar. Algumas vezes, em 
flashes de reflexão, pensei: nós 
nascemos para morrer. Óbvio! 
Bem, voltei atrás. Claro que vamos 
morrer, mas não sabemos mesmo 
para que nós nascemos e é prová-
vel que jamais saberemos.

Um dia caiu-me nas mãos o 
livro de um “guru” não sei de 
onde, um desses que têm a re-
ceita da felicidade, sucesso, pros-
peridade e semeiam fantasias na 
mente – imaginação – das multi-
dões de incautos. Detesto livros 
de autoajuda, mas um dia fui ad-
mirador e cativo leitor deles. Mas 
alguma coisa, entretanto, me fez 
abrir aquele volume despreten-
siosa e aleatoriamente. O que 
estava lá nas páginas centrais do 
livro? A pergunta: Para que nós 
nascemos? E a espantosa res-
posta: “Para ser felizes”. Pensei: 
então foi aqui que eles acharam! 
E se fizeram passar por autores. 
Soltei, intimamente, uma gosto-
sa risada. Não me dei ao trabalho 
de ler o texto que se seguia ao 
título. Não merecia ser lido, pelo 
menos, por mim. Ainda não en-
contrei a resposta para a pergun-
ta: para que nós nascemos? Você 
sabe? Procuro-os faz tempo. 
Certamente há muitos que não 
só sabem mas têm certeza. Pura 
imaginação porque não provam.

ESTUDE FORA
COM A YIAJ
Assessoramos estudantes no processo de
aplicação para escolas ou universidades
em qualquer país ao redor do mundo

O SEU  FUTURO E ST Á  E SPE RANDO

UK :  +  4 4  7 502304866  
+  4 4  7 3 85 706098
P o r t u g a l :  +  3 5 1  9 1 3 6 7 2507
B r a s i l :  + 55 1 1 9 8 8363 72 7

www . y i a j . c om . b r

Entre em contato e conheça mais sobre os
nossos serviços

Coaching Vocacional
Boarding School
Summer Program
SAT PREP

Portfólio
Universidade e Pós-
graduação no Exterior
Ingresso no Mercado
de Trabalho
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Betoneiras
Marteletes
Geradores
Andaimes

Compactadores
Serras

e muito mais!

CHEGOU EM MONTES CLAROS

Alugue pelo
tempo que precisar!

 Av. Deputado Esteves 
Rodrigues, 322, Centro

(38) 99990-4041

(38)  3015-4041
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Sem o devido registro a mar-
ca sequer tem um dono, poden-
do ser utilizada por qualquer 
pessoa, em qualquer época, em 
qualquer situação, uma vez que, 
na prática, é de domínio público.

Sendo assim, uma marca 
sem registro não tem valor, 
pois não poderá ser licenciada, 
vendida, transferida, cedida e 
ninguém terá direito de exclu-
sividade sobre ela. Não regis-
trar uma marca é como não ter 
certidão de nascimento.

Esse é um assunto para o 
qual muitas vezes não é dada 
a devida importância. Alguns 
empreendedores pensam que 
o registro pode ficar para um 
segundo momento, quando 
na verdade esse deveria ser o 
primeiro passo antes de lançar 
uma Marca no mercado.

“Um dos principais benefí-
cios de se ter o registro de uma 
marca é a garantia contra o seu 
uso indevido, resguardando-se 
contra a concorrência. O re-
gistro é um respaldo legal que 
firma valor a marca, fornece 
mais segurança à sua atuação 
no mercado, além de viabili-
zar transações comerciais nas 
quais a marca é o maior objeto 
de negociação”, explica o Dr. 
Danilo Benevides, advogado 

Quanto vale a sua marca?

(38)99150-8544 • (38)99913-8586
benevidesadvogados@yahoo.com.br

www.instagram.com/benevidesmarcas

PROTEJA O SEU PATRIMÔNIO! REGISTRE A SUA MARCA!

especialista em propriedade in-
telectual, fundador e sócio da 
empresa BENEVIDES MARCAS 
& PATENTES, atuante há quase 
três décadas auxiliando pesso-
as físicas e jurídicas em todo o 
país a obterem e protegerem a 
titularidade das suas marcas.

A Marca Registrada de uma 
empresa é considerada o seu 
maior patrimônio, sendo mui-
tas vezes maior do que todo 
o patrimônio físico daquela. 
Marca sem registro é como 
um terreno sem escritura. O 
registro da marca proporciona 
o seu uso exclusivo em todo o 
território nacional dentro do 
seu segmento de mercado.

“Uma marca pode render 
‘royalties’ pelo licenciamento 
de uso. Pode ampliar o valor 
da empresa em caso de venda. 
Pode ser utilizada como argu-
mento e objeto em negocia-
ções de ‘joint-ventures’, par-
cerias, associações, franquias 
e muitos outros tipos de tran-
sações”, pontua Daniela Bene-
vides, gestora financeira, sócia 
e CEO da empresa BENEVIDES 
MARCAS & PATENTES.

Não ter o registro da mar-
ca permite a sua apropriação 
por terceiros. E mesmo que se 
prove que tal marca vem sen-
do utilizada há anos, para a jus-
tiça o que interessa é a quem 

pertence o registro de proprie-
dade. E o registro pertence a 
quem primeiro registrar.

Lembre-se: o fato de usar 
uma marca há vários anos não 
garante a sua propriedade. So-
mente após o registro da mar-
ca é que se garante direitos de 
uso e exclusividade.

Desta forma, é de extrema 
importância que a sua marca te-
nha uma proteção, o que se dá 
somente com o registro no INPI 
- Instituto Nacional da Proprie-
dade Industrial, uma autarquia 
federal vinculada ao Ministério 
do Desenvolvimento, Indústria, 
Comércio e Serviços.
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Av. Dep. Esteves Rodrigues, nº 319 - Melo | Montes Claros - MG
Próximo ao Restaurante Mapa de Minas

(38) 3014-5574 (38) 98410-2833 orthocrin.moc

Mtes Claros
Chegou nova loja especializada Orthocrin!
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PLANOS DE SAÚDE ATENDIDOS:

Amagis, Amil, Ammp, Assefaz,
Bradesco, Caixa, Camed,

Capesaude, Casec, Cassi, Casu,
Cemig, Copasa, Itaú, Fundaffemg,

Fusex, Geap, Petrobras, Postal Saúde,
SulAmérica, Vale e Vitalis (NDI)

CRM MG: 67350 • RQE:  42603
Médica de Família e Comunidade, terapeuta, com

pós-graduação em Psiquiatria e pós-graduanda em
Psiquiatria da Infância e Adolescência. Certificado

Especialização Saulo Barbosa.  Preceptora da residência 
em Medicina de Família e Comunidade pela Unimontes. 
Professora nas Faculdades Unidas do Norte de Minas.

Sentido de Vida e Virtudes na Era das Redes Sociais:
Uma Reflexão para o Setembro Amarelo

Setembro Amarelo é um pe-
ríodo de reflexão sobre a saúde 
mental, oferecendo uma chance 
para encontrarmos significado 
em nossas vidas, especialmente 
em um mundo dominado pelas 
redes sociais. Neste contexto, 
virtudes como sabedoria, cora-
gem, justiça e temperança de-
sempenham um papel essencial 
na construção de uma vida equi-
librada e saudável, apesar das 
pressões digitais.

As redes sociais, embora sejam 
ferramentas poderosas de cone-
xão, muitas vezes amplificam 
comparações e expectativas que 
afetam nossa saúde mental. Em 
vez de valorizar nossa própria 
jornada, somos frequentemente 
tentados a medir nosso sucesso 
com base em padrões virtuais 
inatingíveis. As virtudes podem 
servir como um antídoto contra 
essas armadilhas.

A sabedoria nos ajuda a dis-
tinguir o genuíno do superficial, 
mantendo uma perspectiva críti-
ca diante de imagens editadas e 
vidas perfeitas. Ela nos incentiva 
a buscar profundidade e auten-
ticidade, tanto em nós mesmos 
quanto em nossas interações 
online. Coragem e justiça nos en-

corajam a ser autênticos e a criar 
um espaço virtual mais saudável. 
A coragem é necessária para en-
frentar a pressão da conformi-
dade e expressar nossas verda-
des sem medo de julgamento, 
enquanto a justiça nos lembra 
de tratar os outros com respeito 

e empatia, promovendo apoio 
mútuo em vez de competição.

A temperança nos auxilia a 
encontrar equilíbrio no uso das 
redes sociais, evitando excessos 
e buscando uma harmonia en-
tre o digital e o real. Ela nos in-
centiva a estabelecer limites e a 
dedicar tempo a atividades que 
verdadeiramente nutrem nosso 
bem-estar, em vez de ceder às 
demandas constantes de conec-
tividade e validação.

Em resumo, Setembro Ama-
relo nos convida a refletir sobre 
como as virtudes podem orien-
tar nossa busca por sentido e 
equilíbrio em um mundo satura-
do por redes sociais. Integrando 
sabedoria, coragem, justiça e 

temperança em nossa vida digi-
tal, podemos melhorar nossas 
interações online e promover 
uma saúde mental mais robusta 
e um sentido de vida mais autên-
tico. Este mês é uma oportuni-
dade para realinhar nossas prio-
ridades e encontrar um caminho 
que nos leve a um bem-estar ge-
nuíno e duradouro.

ONDE ESTAMOS?
Endereço:  Av. José Corrêa

Machado, 1858 - 15º andar - sala 
1502 - Melo, Montes Claros/MG

AGENDE UMA CONSULTA:
(38) 99817-2251 • 3220-8860

Siga nosso Instagram:
@dragrace.sbarbosa
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Viamed celebra um ano e anuncia plano
de expansão com novas especialidades

A VIAMED, referência em saúde e segurança do 
trabalho, comemora seu primeiro ano de funciona-
mento com grandes realizações e um olhar voltado 
para o futuro. Desde a sua fundação, a clínica tem se 
destacado pela excelência na prestação de serviços 
em medicina ocupacional, oferecendo exames clíni-
cos essenciais e soluções completas para garantir a 
saúde e a segurança dos trabalhadores.

Agora, para celebrar 01 ano de aniversário, a VIA-
MED anuncia com entusiasmo seu plano de expan-
são, ampliando sua atuação para novas especialida-
des médicas que irão fortalecer ainda mais o cuidado 
com seus clientes e a comunidade em geral. 

Em breve, a clínica passará a oferecer serviços nas 
áreas de cardiologia, psiquiatria, ortopedia e pedia-

tria, atendendo a uma demanda crescente por cui-
dados integrados à saúde.

Com essa expansão, a VIAMED reafirma seu com-
promisso de oferecer serviços de saúde de qualida-
de e ampliar seu impacto positivo na comunidade. 
Agradecemos a confiança dos nossos clientes ao 
longo desse primeiro ano e estamos entusiasmados 
para continuar crescendo, sempre oferecendo saú-
de e bem-estar em primeiro lugar.

Conheça mais sobre os nossos serviços, entre em 
contato através do telefone (38) 3321-1090 e agen-
de uma visita de um dos nossos consultores, ou visi-
te a nossa unidade localizada na Rua João Pinheiro, 
Nº 522, Centro. Será um prazer recebe-lo (a)!

Siga nosso Instagram @clinicaviamed
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Procedimento Endoscópico Avançado Inédito no 
Norte de Minas Realizado no HC de Montes Claros

A obesidade é um problema de saúde 
pública, chegando a se tornar uma epide-
mia regional em países como os Estados 
Unidos. Uma das técnicas cirúrgicas mais 
utilizadas é o bypass gástrico, e o uso de 
anéis de restrição durante muitos anos se 
fez presente nesse procedimento cirúr-
gico. No Brasil, o anel de restrição mais 
usado é o anel restritivo de Silastic; po-
rém, seu uso vem sendo paulatinamen-
te dispensado em virtude da ocorrência 
de complicações adicionais ao procedi-
mento cirúrgico. Nos pacientes em uso 
desse anel, a complicação mais frequen-
temente observada é o seu deslizamen-
to. Quando essa complicação ocorre, os 
pacientes costumeiramente apresentam 
sintomas como vômitos, desidratação, 
dor abdominal e reganho de peso. Como 
o paciente tem grande dificuldade de 
se alimentar de carnes e vegetais, visto 
que o anel restringe a passagem desses 
alimentos, passa a consumir líquidos e 
carboidratos. Esse desvio no padrão ali-
mentar cursa com o reganho de peso.

O tratamento indicado é a remoção 
do anel, que pode ser feita cirurgicamen-
te, com internação do paciente e exposi-
ção aos riscos e complicações inerentes a 
um procedimento cirúrgico. Outra alter-
nativa é a remoção endoscópica, sendo 
essa considerada o padrão ouro, ou seja: 
a melhor e mais moderna opção de trata-
mento existente.

Esse procedimento elaborado e mo-
derno, outrora praticado somente em 
grandes centros de referência em endos-
copia bariátrica, já se faz presente em 
Montes Claros. No dia 25 de maio, no Hos-
pital de Clínicas Mário Ribeiro, foi realiza-
do pelos Drs. Alysson Guilherme, Gabriel 
Ramires e Henniky Nascimento o primei-
ro procedimento de colocação de próte-
ses endoscópicas para a remoção do anel 

de contenção em paciente de 56 anos, 
natural de Pirapora. O paciente tinha his-
tórico de reganho de peso e dificuldade 
de alimentação em virtude da restrição 
gástrica. É um procedimento endoscópi-
co minimamente invasivo, permitindo a 
recuperação em ambiente domiciliar. A 
remoção da prótese também é feita via 
endoscópica com a aplicação de técnicas 
de endoscopia bariátrica avançada, ga-
rantindo a segurança do procedimento. 
Após a remoção do anel de contenção, a 
paciente já conseguiu perder 12% do peso 
corporal com auxílio nutricional e acom-
panhamento do profissional endoscopis-
ta bariátrico, Dr. Alysson Guilherme.

A remoção do anel de contenção 
gástrica influencia na perda de peso e na 
qualidade de vida do paciente. Um pro-
cedimento avançado, antes disponível 
apenas em grandes centros, que agora 
já faz parte do hall de técnicas endoscó-
picas bariátricas avançadas no Norte de 
Minas. Desde o dia 25 de maio, uma nova 
página foi escrita na endoscopia bariátri-
ca de Montes Claros, permitindo acesso a 
técnicas até então realizadas apenas em 
grandes centros e capitais.
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PLANOS DE SAÚDE

(38) 3215.4200
(38) 3212.0000
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O associativismo desempenha um 
papel crucial no desenvolvimento 
socioeconômico de Montes Claros e 
de toda a Região Norte - região esta 
que se desponta como um dos mais 
promissores vetores de desenvolvi-
mento do Estado de Minas Gerais 
na próxima década, seja pela expan-
são do pólo farmacêutico aqui ins-
talado, seja pela larga produção de 
energia limpa, além da fruticultura e 
agronegócio que multiplicam seus 
campos de atuação e batem recor-
des de produção.

Esta é a missão da ACI, promover 
a união de empresários em prol de 
objetivos comuns, a fim de enfrentar 
desafios, buscar soluções e impul-
sionar o crescimento regional. Tem 
sido assim há 75 anos, fortalecen-
do a economia local, atuando em 
defesa dos nossos associados e 
do setor produtivo frente ao poder 
público, promovendo o acesso à 
inovação, abrindo as portas para a 
qualificação e conhecimento, ofer-
tando mais produtos e serviços.

O trabalho associativista da ACI 
fortalece a classe empresarial, o 

que reflete no seu poder de fala 
como sua representante em deba-
tes governamentais. A ACI está em 
todos os diálogos que envolvem 
políticas públicas que beneficiem 
atividades econômicas. Atualmente, 
o apoio institucional é um diferencial 
para o desenvolvimento de projetos 
inovadores e sustentáveis. Apoiar 
eventos que ajudam a qualificar 
profissionais e fomentar o empre-
endedorismo, gera novos negócios 
e oportunidades de trabalho.

Portanto, ao realizar uma feira de 
negócios como a FENICS, por 29 
anos ininterruptos, a ACI promove 
a essência do associativismo. Ao 
disponibilizar uma plataforma para 
a exposição e comercialização de 
produtos da região, além de pro-
mover o networking entre empresá-
rios, investidores e consumidores, 
amplia as oportunidades de negó-
cios, atrai investimentos e fomenta 
a inovação. 

A realização de uma Feira de Negó-
cios funciona como força motriz 
para o desenvolvimento socioeco-
nômico de fomentando negócios 

que reverberam positivamente em 
todos os seus campos de atuação.

Ao unir esforços em prol do bem 
comum, a ACI e seus associados 
cumprem papel fundamental que é 
conectar pessoas e fomentar rela-
ções que possam atrair investimen-
tos e fomentar a prosperidade!
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O poder de uma empresa
com metas: a cultura da atitude

Por GREGÓRIO VENTURA*

“As metas permitem que você 
controle a direção da mudança a 
seu favor.” – Brian Tracy, escritor 
e palestrante motivacional

Os líderes empresariais preci-
sam garantir a sustentabilidade 
do seu negócio tendo a correta 
mentalidade de ter resultados. 
Nesta obsessão pressionam a si 
e aos seus liderados. No entanto, 
muitas empresas não possuem 
a ferramenta e nem as atitudes 
adequadas para atingir estes 
resultados. Um dos instrumen-
tos fundamentais é a cultura de 
metas que uma empresa pode 
aprender a absorver e viver in-
tensamente no seu dia-a-dia. 
Os resultados mostram que 
empresas que possuem metas 
obtém melhores resultados do 
que empresas que não as pos-
suem. No entanto, empresas 
que absorveram uma cultura 
de metas tem um poder de rea-
lização maior do que empresas 
que apenas tem metas, sem a 
cultura implantada.

Há mais de 30 anos venho 
atuando com metas e percebo 
o poder de uma cultura com me-
tas na atitude dos líderes e dos 
seus liderados, que se sentem 
mais motivados e energizados, 
aprendem mais rápido como 
agir, são proativos porque pen-
sam estrategicamente e são 
movidos pela capacidade de 
execução com foco nos resul-
tados. As pesquisas dizem que 
o simples fato de uma empresa 
implantar um modelo de metas 
já aumenta automaticamente 
m 20% dos seus resultados, o 
que na prática como consultor 
e mentor venho comprovando 
nas organizações que tenho im-
plantado e acompanhado.

A cultura de metas é essen-
cialmente a capacidade de ter 
as metas e as atitudes coeren-
tes para atingir a meta. Todos 
na organização, não somente 

a área comercial, vivem a expe-
riência de atingir ao fim do mês 
os resultados. Não basta ter a 
meta se ela é apenas uma peça 
decorativa na empresa. Na cultu-
ra de metas existe a análise dos 
resultados e os planos de ações 
de como se chegará aos resulta-
dos. É preciso avaliar os indica-
dores e analisar o potencial da 
empresa em cada setor. As me-
tas precisam ser acompanhadas 
de um plano de ação consisten-
te com estratégias claras, com 
prazo e acompanhamento diá-
rio. Quando todos absorvem 
este pensamento e agem pro-
ativamente existe um poder 
que rompe “impossíveis”, um 
combustível que não se esgo-
ta, porque tem foco constante 
dos líderes e dos liderados. 

O crescimento sustentável 
de um negócio não vem por 
ocaso ou como obra do desti-
no, é competência dos líderes 
que sabem desenvolver uma 
cultura de foco nos resultados 
com gente capacitada e que 
age com a atitude certa. O po-
der de quem sabe aonde quer 
chegar e como vai trilhar este 
caminho é a resposta porque 
muitas empresas avançam 
mais rapidamente no território 
do seu segmento. A atitude de 
persistência e determinação, 
aliada a capacidade de análise 
e estratégia, produz uma força 
motriz diante das dificuldades 
e desafios encontramos ao 
longo da rota. Este movimento 
na empresa passa a ser natural 
porque é vivenciado por to-
dos, porque consegue antever 
ações que não estão dando re-
sultados e as correções da rota 
é feito em tempo hábil.    

Líderes precisam ter metas 
e desenvolver a capacidade de 
bater estas metas. Não se trata 
apenas de ter as metas, porém 
criar uma cultura de análise e 
ações. Quando as decisões cer-
tas são tomadas, com base em 

análise a ações, a meta e como 
atingi-las fica mais evidente 
para todos os liderados. Assim, 
nasce uma empresa empodera-
da para atingir resultados que 
se destacam. Neste cenário as 
pessoas encontram sentido no 
seu trabalho, são incentivadas a 
melhoria contínua e se sentem 

mais motivadas a continuar fa-
zendo o seu melhor. Coloque 
uma pessoa nesta cultura e verá 
que ela ou se adapta ou não 
seguirá em frente porque não 
tem o espírito adequado aquele 
ambiente. Quer desenvolver e 
crescer seu negócio invista na 
cultura de metas para que seus 

liderados e você seja impactado 
pelo poder realizador das me-
tas. Eu amo ter metas, portanto 
vou seguindo sempre em frente 
decididamente.

*Gregório Ventura é consul-
tor, mentor, Master Coach, pales-
trante e escritor.

www.gregorioventura.com.br          (38)98414-6225
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SUA FAMÍLIA 
COM SAÚDE 
E MUITOS 
BENEFÍCIOS

Cartão de desconto não é plano de saúde, não garante e não se 
responsabiliza pelos serviços oferecidos e pelo pagamento 

das despesas, nem assegura desconto em todos os 
serviços obrigatoriamente garantidos por plano de 

saúde. Tudo o que o cliente usar ou comprar será 
por ele pago ao prestador, assegurando-se 
apenas os preços e descontos que constam 

na relação de empresas e serviços 
conveniados disponibilizada no site 

www.cartaodetodos.com.br. 
Somente pode ser inserido 
como dependente cônjuge 

e � lhos até 21 anos.

Montes Claros/MG
Rua Viúva Francisco Ribeiro, 40
Centro - (38) 3221-6410
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Santé One: uma revolução
na saúde do Norte de Minas

Um grupo de visionários, preocupados com a estru-
tura de saúde local, está prestes a transformar a re-
gião do Norte de Minas com uma iniciativa grandiosa: 
o Santé One. A jornada começou em meados de 2021, 
com um meticuloso estudo de viabilidade conduzido 
pela consultoria especializada XVI FINANCE. Enfren-
tando inúmeros desafios, incluindo sete mudanças de 
localização, o projeto finalmente encontrou o terreno 
ideal para se concretizar.

Durante esse percurso, os sócios do Santé One busca-
ram inspiração em grandes nomes do mercado nacional, 
como Albert Einstein, Mater Dei, Rede D’Or e Sírio Liba-
nês, aprendendo lições valiosas sobre as dificuldades en-
frentadas no setor da saúde suplementar. Agora, com o 
terreno escolhido e etapas cruciais vencidas, como alva-
rás, projetos e demais documentações, o Santé One está 
pronto para se destacar e sair do papel.

O Santé One tem uma missão clara: ser referência 
em excelência na saúde e no atendimento, atendendo 
às demandas da região do Norte de Minas. A infraes-
trutura excepcional incluirá um bloco cirúrgico ultra-
moderno, CTI de última geração, laboratório, centro 
de imagens e diversas especialidades médicas. Será 
também o primeiro complexo da região a contar com 
um heliponto, estabelecendo um novo padrão na 
prestação de serviços de saúde.

A gestão desse empreendimento, considerada crucial 
para seu sucesso, será assessorada pela maior e mais re-
nomada equipe de gestão em saúde do país, a Consul-
toria Albert Einstein. Atendendo a todas as exigências 
técnicas e selecionada com rigor, essa parceria estraté-
gica agrega ao projeto os conhecimentos e boas práticas 
de um dos líderes e mais renomados players do setor. A 
viabilidade do Santé One depende diretamente dessa 
consultoria, garantindo que todas as etapas do projeto 
sejam executadas com a máxima eficiência e qualidade.

Os sócios, liderados pelo empresário Orlando Cunha, 
enfatizam a importância de oferecer um ambiente aco-
lhedor e profissional para médicos e profissionais da 
saúde. Cunha afirma: “O centro médico não pode ser um 
ambiente hostil, nem escravizar os profissionais; deve ser 
um local agradável e de muito respeito aos que estuda-
ram tanto e dedicaram suas vidas à profissão.”

O Santé One foi projetado para ser um local comple-
to, com pavimentos dedicados a serviços de cirurgia e 

internação, além de pavimentos com serviços de espe-
cialidades médicas. Isso proporcionará aos pacientes 
uma experiência única, permitindo que realizem todos 
os procedimentos necessários em um só lugar.

A Dra. Sofia Borges, otorrinolaringologista, ressal-
ta que, para o sucesso do Santé One ser garantido, ele 
precisará oferecer a mesma excelência encontrada nos 
grandes centros médicos, mas com um toque de proxi-
midade e cuidado que a região de Montes Claros merece.

Com previsão de conclusão em 2028 e início das obras 
ainda este ano, o Santé One representa não apenas um 
edifício imponente, mas uma nova era na saúde do Norte 
de Minas. Com uma área construída de mais de 23.000 
metros quadrados, o projeto contará com diversas faci-

lidades, como rooftop, área de descanso para médicos, 
restaurante, cafeteria, auditório e capela.

O Dr. Enilton Freitas, que está no último ano de 
Cirurgia Geral, dedica seu tempo e investimentos a 
melhorias para seus pacientes. Ele entende e afirma 
a importância de um centro médico com as conexões 
abrangentes do Santé One, que une a medicina do 
Norte de Minas ao resto do Brasil, focando no bem-es-
tar dos profissionais e dos pacientes.

Montes Claros e toda a região do Norte de Minas 
aguardam ansiosamente a concretização desta revo-
lução na saúde. O Santé One está prestes a se tornar 
um marco na história da região, oferecendo um novo 
padrão de cuidados médicos.
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ram tanto e dedicaram suas vidas à profissão.”

O Santé One foi projetado para ser um local comple-
to, com pavimentos dedicados a serviços de cirurgia e 

internação, além de pavimentos com serviços de espe-
cialidades médicas. Isso proporcionará aos pacientes 
uma experiência única, permitindo que realizem todos 
os procedimentos necessários em um só lugar.

A Dra. Sofia Borges, otorrinolaringologista, ressal-
ta que, para o sucesso do Santé One ser garantido, ele 
precisará oferecer a mesma excelência encontrada nos 
grandes centros médicos, mas com um toque de proxi-
midade e cuidado que a região de Montes Claros merece.

Com previsão de conclusão em 2028 e início das obras 
ainda este ano, o Santé One representa não apenas um 
edifício imponente, mas uma nova era na saúde do Norte 
de Minas. Com uma área construída de mais de 23.000 
metros quadrados, o projeto contará com diversas faci-

lidades, como rooftop, área de descanso para médicos, 
restaurante, cafeteria, auditório e capela.

O Dr. Enilton Freitas, que está no último ano de 
Cirurgia Geral, dedica seu tempo e investimentos a 
melhorias para seus pacientes. Ele entende e afirma 
a importância de um centro médico com as conexões 
abrangentes do Santé One, que une a medicina do 
Norte de Minas ao resto do Brasil, focando no bem-es-
tar dos profissionais e dos pacientes.

Montes Claros e toda a região do Norte de Minas 
aguardam ansiosamente a concretização desta revo-
lução na saúde. O Santé One está prestes a se tornar 
um marco na história da região, oferecendo um novo 
padrão de cuidados médicos.
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Santé One: uma revolução
na saúde do Norte de Minas

Um grupo de visionários, preocupados com a estru-
tura de saúde local, está prestes a transformar a re-
gião do Norte de Minas com uma iniciativa grandiosa: 
o Santé One. A jornada começou em meados de 2021, 
com um meticuloso estudo de viabilidade conduzido 
pela consultoria especializada XVI FINANCE. Enfren-
tando inúmeros desafios, incluindo sete mudanças de 
localização, o projeto finalmente encontrou o terreno 
ideal para se concretizar.

Durante esse percurso, os sócios do Santé One busca-
ram inspiração em grandes nomes do mercado nacional, 
como Albert Einstein, Mater Dei, Rede D’Or e Sírio Liba-
nês, aprendendo lições valiosas sobre as dificuldades en-
frentadas no setor da saúde suplementar. Agora, com o 
terreno escolhido e etapas cruciais vencidas, como alva-
rás, projetos e demais documentações, o Santé One está 
pronto para se destacar e sair do papel.

O Santé One tem uma missão clara: ser referência 
em excelência na saúde e no atendimento, atendendo 
às demandas da região do Norte de Minas. A infraes-
trutura excepcional incluirá um bloco cirúrgico ultra-
moderno, CTI de última geração, laboratório, centro 
de imagens e diversas especialidades médicas. Será 
também o primeiro complexo da região a contar com 
um heliponto, estabelecendo um novo padrão na 
prestação de serviços de saúde.

A gestão desse empreendimento, considerada crucial 
para seu sucesso, será assessorada pela maior e mais re-
nomada equipe de gestão em saúde do país, a Consul-
toria Albert Einstein. Atendendo a todas as exigências 
técnicas e selecionada com rigor, essa parceria estraté-
gica agrega ao projeto os conhecimentos e boas práticas 
de um dos líderes e mais renomados players do setor. A 
viabilidade do Santé One depende diretamente dessa 
consultoria, garantindo que todas as etapas do projeto 
sejam executadas com a máxima eficiência e qualidade.

Os sócios, liderados pelo empresário Orlando Cunha, 
enfatizam a importância de oferecer um ambiente aco-
lhedor e profissional para médicos e profissionais da 
saúde. Cunha afirma: “O centro médico não pode ser um 
ambiente hostil, nem escravizar os profissionais; deve ser 
um local agradável e de muito respeito aos que estuda-
ram tanto e dedicaram suas vidas à profissão.”

O Santé One foi projetado para ser um local comple-
to, com pavimentos dedicados a serviços de cirurgia e 
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de Minas. Com uma área construída de mais de 23.000 
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Santa 
Casa, 
Santa 
Casa, 
meu meu 

porto porto 
seguro.seguro.

há  153 anos
cuidando 

da saúde do 
norte-mineiro

PARABÉNS!PARABÉNS!
21/09/1871
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Pinheiro

VENHA CONHECER
A NOSSA LINHA DE
PORTAS, JANELAS,

ASSOALHOS, FORROS
E DECKS DE MADEIRA

Av. João XXIII, 795 - Edgar Pereira
Montes Claros - MG | 38 3221-7644

w w w . m a d e i r a p i n h e i r o . c o m . b r

Realize
seus sonhos

hoje!

Rua João Souto, 583 - lj 02-
Centro - Montes Claros-MG.

Entre em contato para mais
informações pelo:

Whats App 9 9271-6447www.juliobernardes.com.br

Temos o imóvel perfeito
para você. 

Fale conosco e saiba mais!
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12 a 15 set
09 às 21h

expocar
FeirãoFeirão

Chegou a sua chance!
Compre seu seminovo
com toda a facilidade
que você merece.   

Apoio Realização

PARQUE DE
EXPOSIÇÕES 

MONTES CLAROS/MG

Lojas Participantes
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ASO E EXAMES
COMPLEMENTARES

(38) 3221-9396

CONHEÇA NOSSOS SERVIÇOS EM

SAÚDE E SEGURANÇASAÚDE E SEGURANÇA
DO TRABALHODO TRABALHO

NOSSOS SERVIÇOS

INVISTA EM SAÚDE E
SEGURANÇA COM

NOSSOS SERVIÇOS
COMPLETOS.

RUA JOÃO F. PIMENTA, 215 CIDADE
SANTA MARIA | MONTES CLAROS - MG

PGR 

LTCAT

PCMSO

GESTÃO DO E-SOCIAL

PERÍCIAS JUDICIAIS

CONSULTORIAS

AET

PPP

TREINAMENTOS DE NR’S

Planos que cabem no seu Bolso!
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H.Olhos

OFTALMOLOGIA ACESSÍVEL COM QUALIDADE E CONFORTO
PARA A SAÚDE OCULAR DE TODA A SUA FAMÍLIA.

NOSSOS DIFERENCIAIS
Tecnologia de ponta, valores que cabem no seu bolso, Equipe altamente

especializada, atendimento humanizado, localização privilegiada.

• Anel de Ferrara

• Pterígio

• Retina 
• Refrativa

• Catarata
• Córnea

• Glaucoma
• Estrabismo

• Transplante de Córnea

• Blefaroplastia• Paquimetria Ultrassônica
• Potencial de Acuidade 

Macular

• Tomografia de Coerência 
Óptica

• Ultrassonografia
• Topografia de Córnea

• Curva Diária de Pressão 
Intra Ocular

• Gonioscopia

• Angiofluoresceinografia
• AngioOCT
• Autofluorescência

• Mapeamento de Retina
• Microscopia Especular

• Biometria Ultrassônica

Computadorizado
• Campo Visual 

• Córnea
• Estrabismo

• Neuro-oftalmologia

• Uveíte

• Plástica Ocular(Blefaroplastia)
• Retina Clínica e Cirúrgica

• Oftalmologia Geral
• Oftalmologia Pediátrica

• Catarata

• Glaucoma
• Lentes de Contato

EXAMES

• Retinografia

• Paquimetria

ESPECIALIDADES CIRURGIAS

DR. EMERSON GUIMARÃES TEIXEIRA                

CRM 31.657

Oalmologia Geral e Glaucoma
DR. LUCAS TEIXEIRA LAUGHTON                

CRM 55.376

Córnea e Glaucoma
DR. SEBASTIÃO RODRIGO ROCHA                

CRM 44780

Rena Clínica e Cirurgica


